

Berdintasuna... Zertarako?

La Igualdad entre mujeres y hombres es aún un objetivo a conseguir a nivel social. Siendo así, existen diferencias y discriminaciones que vivimos concretamente las personas jóvenes. Por ello EGK ha diseñado el proyecto "Igualdad... ¿para qué?" que se divide en tres actividades con intención de hacer llegar la voz de las personas jóvenes.

¿Crees que tienes qué decir al respecto?

¡ANÍMATE Y PARTICIPA!

EKITALDIAK:

Gasteiz: 8 de Noviembre.

Donostia: 21 de Noviembre.

Bilbo: 30 de Noviembre y 1 de Diciembre.

PARA REALIZAR LA INSCRIPCIÓN Y/O PEDIR MÁS

INFORMACIÓN:

berdintasuna@egk.org

944.43.61.43



Organiza:



Colaboran:



Igualdad..

¿Para qué?



Y, TÚ... ¿PARA QUÉ?

-**Dónde:** En el Campus de Vitoria de la UPV

-**Cuándo:** 8 de noviembre (a lo largo del día, iniciativa itinerante)

Existen retos conocidos en el ámbito de la Igualdad: la igualdad en el ámbito laboral, hacer desaparecer la violencia, la transformación de los roles de género... Pero, ¿cuáles son los retos que más notamos las personas jóvenes en nuestras vidas?

El día 8 de noviembre andaremos por el campus de la UPV recogiendo las preocupaciones, sugerencias, ideas y propuestas en torno al ámbito de la Igualdad. Nuestro objetivo es hacer una **"Lluvia de ideas sobre las necesidades"**. Si tienes algún reto relacionado con la Igualdad, ¡ven y compártelo!

Se podrá seguir la iniciativa en directo a través del twitter de EGK (@GazteKontseilua) con el hashtag **#TúParaQué**, para que podáis saber dónde estamos en cada momento.



LA CIUDAD DE LAS MUJERES

-**Dónde:** En San Sebastián (la actividad empezará y acabará en la sede de EGK - Calle Andia, 11, 1º piso)

-**Cuándo:** 21 de noviembre, a las 16:30h de la tarde (duración de dos horas y media)

¿Qué papel hemos tenido las mujeres en la historia de nuestros pueblos? ¿Y qué reconocimiento hemos recibido? Y, hoy en día, ¿qué espacio tenemos en nuestras ciudades? ¿Hasta dónde ha entrado la mirada violeta en el diseño de nuestras ciudades?

Hemos organizado **"La ciudad de las mujeres"** para dar respuesta a estas preguntas. En primer lugar, se realizará un tour que partirá de la sede para reflexionar sobre el pasado y su reconocimiento. Después, se hará un debate sobre el diseño de las ciudades de cara a obtener **propuestas**. En este segundo debate se partirá desde la reducción de libertad que visibilizan las agresiones sexistas y el impacto que en éstas puede tener el diseño de la ciudad.



"IGUALDAD... ¿PARA QUÉ?" ENCUESTRO INTERGENERACIONAL

-**Dónde:** En la sede de EGK de Bilbao (Calle Autonomía, 44, bajo)

-**Cuándo:** 30 de noviembre y 1 de diciembre, a las 17:30h de la tarde (sesiones de dos horas de duración)

Los temas transversales en la sociedad deben servirse de la **comunicación intergeneracional** para evitar la pérdida de la deriva de su desarrollo.

La Igualdad es un ámbito que debe ser trabajado de manera **transversal** sin duda y este año de cara a las generaciones más jóvenes se han encontrado dos áreas problemáticas principales:

las violencias machistas que enfrentan las mujeres jóvenes y el **reparto desigual del tiempo personal** en comparación a los hombres jóvenes.

